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11- 10gB der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XYll. Gcsctzgebungspenode 
A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Probst 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Kosten des Medienkoffers zur Sexualerziehung 

Im Sommer dieses Jahres soll der Medienkoffer zur Sexualer

ziehung fertiggestellt sein, sodaß er ab Herbst den Schulen 

und Pädagogischen Instituten zur Verfügung steht. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

A n fra g e 

l) Wieviele Exemplare des Medienh:offers zur Sexualerziehung 

werden gedruckt? 

2) a) Wie hoch sind die Gesamtkosten für den Teil Ihres 

Ressorts? 

b) Wie teilen sich diese Gesamtkosten (Druck, Honorare 

etc.) auf? 

3) Wird dieser Medienkoffer vollständig aus dem Budget des 

Unterrichtsressorts bezahlt und ist auszuschließen, daß er 

von Firmen, die an diesen Materialien Interesse haben 

könnten, subventioniert wurde? 

Wien, den 7. Juli 1989 
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